

Queen-A-Man

3 juin 2024

Musique

Elégamment vêtus, moustaches et bâtons au vent, l'équipe masculine de majorettes Queen-A-Man, menée par leur capitaine bretonne, dédie leur show à Freddie Mercury, chanteur et leader charismatique du non moins mythique groupe de rock Queen. Figure hors norme, celui-ci avait seulement 45 ans quand il s'est éteint. C'est aussi la moyenne d'âge de l'équipe : un hommage étonnant par des fans pas tout jeunes... mais pas si vieux !

Co-Producteurs : L'Intervalle – Scène de Territoire pour la Danse à Noyal sur Vilaine (35), Picnic Production – Angers (49), L'Entracte – Scène Conventionnée d'Intérêt National – Art en Territoire à Sablé sur Sarthe (72). Avec le soutien de : Ville de Guémené-Penfao (44), La Région des Pays de La Loire, Le Conseil Départemental de Loire Atlantique et l'Etat, Direction régionale des affaires culturelles (D.R.A.C.) des Pays de la Loire » Plan de relance «France Relance» et l'Aide à la reprise

Tout public

Durée : 50 min

Accès libre

■